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Protokoll der Hauptversammlung 2020/21 
Termin: 28.07.2021, 20.00 Uhr – 21:41 Uhr  /   15. HV des GSC 
Ort: Große Sporthalle des Gautinger SportClub e.V. 
Protokoll am: 10.8.2021 
Ersteller: C. Groschup 

Das Protokoll ist elektronisch erstellt und trägt daher keine Originalunterschriften 
Teilnehmer: Delegierte der Abteilungen, Mitglieder, Gäste (s. Listen) 
Gemeinde Gauting Dr. Sklarek, Stefan Ebner 
GSC Vorstand E. Wetlitzky, R. Mahr,  S.Wiesmann, M. Scholz,  

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Bericht des Vorstands 

3. Berichte der Abteilungen 

4. Bericht der Revisoren 

5. Entlastung des Vorstands 

6. Neuwahl des Vorstands 

7. Neufassung der Satzung 

8. Verschiedenes 

Protokoll: 

TOP I/B/A Text Verantw. Termin 

  1 I Allgemeine Begrüßung: Zweiter Bürgermeister Herr Dr. Slarek, Herr  

Walter Moser, Presse, Leiter Abteilungen, Delegierte, Gäste 

Zahl der anwesenden Delegierten:    59  

20:03 Uhr: Stimmberechtigte 59  

21:19 Uhr: zur Abstimmung ebenfalls 59 Stimmberechtigte       

Es wurde festgestellt, dass die Versammlung satzungsgemäß 
einberufen wurde. 
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Bericht des Vorstands: 

E. Wetlitzky:  

Rückblick 2019/2020: 

2019 war rückblickend noch ein „normales“ Jahr.  

 Seit dem Jahr 2020 ist die Suche nach Übungsleitern immer 
noch und auch verstärkt durch Corona das große Thema – 
für einige Übungsleiter bewirkte Corona eine 
Umorientierung.  

 Ein weiterer wichtiger Baustein ist das Suchen nach 
Sportstätten. So birgt zum Beispiel für die Abteilung Fußball 
die räumliche Enge zum Baseball, Konflikte. 

  Die Abteilung Schwimmen hat keine Heimat mehr im 
Winter, da der Vertrag mit dem Pöckinger Schwimmbad 
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von der Pöckinger Gemeinde gekündigt worden ist 
(Grund: Fehlen von Bademeistern). Es ist noch keine Lösung 
in Sicht. 

 Nachtrag vom 2.8.21: Es konnte ein neuer Vertrag mit 
der Gemeinde Pöcking zur Nutzung des Ozon-
Hallenbades unterschrieben werden. 

 Die Organisation von Hallenplätze ist immer schwierig, 200 
Wochenstunden Sport sind zu koordinieren und Fenni ringt 
mit der Gemeinde, mit den anderen Vereinen, mit den 
Abteilungen, um unseren Bedarf zu decken. Einen 
herzlichen Dank für Fennis Einsatz.      

 Ein großer Dank auch an die anwesenden Delegierten in 
den verschiedenen Positionen, ob als Mitglieder, als 
Übungsleiter oder als Abteilungsleiter. Danke für das 
Ehrenamt auch heute Abend. Dies ist alles andere als 
selbstverständlich. Jeder ist wertvoll an seinem Platz. Nur 
durch dieses Ehrenamt können wir Sport für unsere fast 
2000 Mitglieder anbieten.  

 Grundsätzlich gib es in unserer Gesellschaft den Trend zur 
Individualität. Es gibt leider immer weniger Menschen, für 
die es selbstverständlich ist, sich einzubringen. Feste 
Verpflichtungen werden gescheut. So haben wir 
festgestellt, dass es sehr aufwendig war, die Stühle und 
Tische für den heutigen Abend aus dem Keller zu holen, 
selbst nach dem Training.        Haltet Ausschau nach den 
jungen Menschen in unserem Verein, bindet sie, fördert sie! 
Diese Jungen sind unsere personelle Zukunft. Im 
Vereinswesen muss der Staffelstab an die Jungen 
weitergegeben werden und dies nicht erst, wenn man als 
junge Eltern feststellt, dass es keine Vereine mehr gibt, um 
die Kinder an den Sport heranzuführen. 

Die Mitglieder aktuell: 1771. Der Verein verzeichnet eine jährliche 
Fluktuation von 200 bis 300 Mitgliedern. Vor 2 Jahren waren es 
1911. (Zahlen 2020 sind verfälscht, da sie erst zum Jahresende 
erfasst worden sind) siehe Chart. 

 Das halbe Jahr Lockdown kostet uns Mitglieder. Es kann 
nichts angeboten werden, somit tritt auch niemand ein. 
Unterjährige Eintritte fehlen. Der Vorstand ist aber 
zuversichtlich, dass sich unsere Mitgliederzahlen wieder 
erholen. 

 Bei den Mitgliedern Ü 60 Zuwachs um 2%.  Mitglieder unter 
5-Jährigen fehlen zum Beispiel, weil kein Eltern-Kind- Turnen 
angeboten werden konnte. Kinderballschule hatte 25% 
weniger Mitglieder auf Grund der Unsicherheit, ob Sport 
stattfinden kann. Dies reißt eine Lücke. Wir sind aber 
optimistisch.  

 

Baumaßnahmen: 

Heizung 2019 
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Ein neuer Heizkessel wurde eingebaut mit smarten Heizungsreglern 
Auf Grund der Legionellen-Belastung wurden die 
Warmwasserleitungen umfangreich saniert.  

Sanierung des Fußballplatzes – in 2019 war die Würmarena 
wochenlang gesperrt – es musste nach Pentenried ausgewichen 
werden 

Eisstockbahn – ein lang gehegter Wunsch der Abt. Pentaque 
wurde unter Eigenleistung der Abt. realisiert und kann von allen 
Mitgliedern des GSC gebucht werden 

Einbau von zwei Dachgaubenfenstern im Clubraum  

Zwei marode Fenster in der Hausmeisterwohnung erneuert 

Neuer Estrich im Geräteraum wegen Durchfeuchtung  

Erneuerung der Betonwand vor der Geschäftsstelle 

Reparatur von Regenfallrohren im Gebäude 

 

Baumaßnahmen 2020 

Ungeplante Dachsanierung Hausmeisterwohnung/Tennisstüberl. 
Bei Starkregen starke Durchfeuchtung und wegen Schimmelbefall 
musste dies in Angriff genommen werden 

Dachsanierung zwischen Tennishalle und Nordtrakt (diese 
Teilstücke mussten noch erneut werden) 

Ausstattung mit Funkrauchmeldern – wenn ein Alarm ausgelöst 
wird, gibt es eine Meldung in die Hausmeisterwohnung. 

In den letzten 15 Jahren sind aus GSC Mitteln ca. 1Mio € in das 
Gebäude geflossen. Ca. 900.000€ wurden durch die Gemeinde 
Gauting gefördert, macht in Summe ca. 2Mio €. – trotzdem ist es 
leider kein modernes Sportzentrum. 

Weitere Themen 

Im Sommer 2019 ist unser Magazin erschienen. 

Es fand der beliebte Triathlon ebenfalls im Sommer 2019 statt. 

Aktionstage haben im Herbst 2019 & 2020 stattgefunden. Vor allem 
die lange Hecke wurde geschnitten. Hinweis und Aufruf zum 
Aktionstag 2021: Termin 25.9.21 (Regenausweich: 9.10.21) 

FSJ – hat sich als sehr herausfordernd und betreuungsintensiv 
dargestellt. Deswegen wird es in 2021-22 voraussichtlich keinen 
FSJler geben. 

Ab 01. 2020 war die Pandemie das große Thema. Beim Minicup 
2020 waren zum Glück nur Frau und Kind anwesend, nicht der 
Vater, der einer der ersten Corona Fälle in Deutschland war. Dann 
folgte der erste Lockdown ab März. Öffnung und Lockdown stellen 
immer wieder einen großen Organisationsaufwand dar. 

Seit Juni 2020 haben wir unseren neuen Wirt Stefano, der unter 
Corona Bedingungen gestartet ist. Für die Gastronomie ist die 
Belegung im Innenbereich auch jetzt noch ein Problem - trotz der 
Filtergeräte, bleiben die Gäste skeptisch. 
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Im Sommer 2020 ist unsere neue Homepage live gegangen. Stefan 
Hennen konnten wir für die Betreuung der Homepage gewinnen 
und er soll als Beirat gewählt werden. Vielen Dank an Stefan. 

Ein Wechsel bei den Versicherungen hat stattgefunden. Ergänzt 
wurde eine Vermögensschadenhaftpflicht-Versicherung damit der 
Vorstand nicht mit dem eigenen Vermögen haftet. Angesichts der 
aktuellen Wetterentwicklung ist zu überprüfen, ob wir ausreichend 
gegen Elementarschäden versichert sind.  

Die Satzung wurde umfangreich überarbeitet und an die neuen 
Gegebenheiten angepasst. Siehe Tagesordnung 

Finanzen 2019 und 2020  

Einnahmen - siehe Folie 

Der verdoppelte Zuschuss vom Land Bayern in 2020 in Höhe von 
12.000€ konnte die Verluste bei den Mitgliedsbeiträgen abfedern. 

Die bedeutendsten Verluste ergaben sich in den Mieteinnahmen – 
bei uns ist dies die Tennishalle. Tennishallen Abos mussten 
zurückgezahlt werden. Es fehlen 8000€ Werbeeinnahmen für das 
Magazin, da es kein Magazin gab, sowie Einnahmeverluste durch 
Kurskartenverkauf. Einnahmen durch Veranstaltungen entfielen 
ebenfalls.  

Ausgaben - siehe Folie 

Auf der anderen Seite stehen die Ausgaben, die sich auf Grund 
von Lehrstand ebenfalls reduzieren, weniger Energie- und 
Wasserkosten. Übungsleiterkosten um 12.000 € reduziert. 
Personalkosten sind ebenfalls reduziert, da FSJler vom BSJ 
übernommen wurde. Sonstige Kosten können nicht direkt reduziert 
werden wie Steuerberater, Büromaterial. Gesamt 54.000€ weniger 
an Ausgaben. Für den Sportbetrieb wurden 30.000 € weniger 
ausgegeben. 

Die Rechnungen für die Heizungssanierung von 2019 konnten 
teilweise nach 2020 geschoben werden. Der Investitionszuschuss 
vom Bund kam auch erst im Jahr 2020. 

Die Bautätigkeit verursacht hohe Kosten. Im Jahr 2020 waren es 
55.000€ mehr als im Jahr 2019. Die Jahresendergebnisse 2019 + 
2020 sind entsprechend ausgefallen. (Siehe Folie) 

Die letzte Rate des Tennishallen-Darlehens ist 2021 getilgt worden.  

Frage zur Budgeterstellung für Abteilungen: Grundsätzlich darf die 
Abteilung in Rücksprache mit dem Finanzvorstand das 
Abteilungsbudget selbst verwalten. Dazu wird immer im Januar ein 
Abteilungsbudget der Abteilungsleiter erstellt. Der 
Hauptvereinsbeitrag deckt nicht die hohen Kosten des Gebäudes 
und die immer wieder spontan auftretenden und überraschenden 
Reparaturen. Alle Überschüsse der Abteilungen fließen derzeit in 
Bautätigkeiten. 

Große Anschaffungen müssen gemeinsam langfristig geplant 
werden, um u.a. Zuschüsse zu akquirieren.  

Die Finanzordnung des Vereins besagt, dass die Abteilung nicht ins 
Minus rutschen dürfen. 



Gautinger SportClub e.V. Seite 5 

Legende: 
I: Information, B: Beschluss, A: Auftrag 

TOP I/B/A Text Verantw. Termin 

 

 

 

3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

I 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sport Grafik m/w: 

 

Bericht der Abteilungsleiter: 

 

Badminton: Ralph Blumenhagen 

Nach dem Corona-Lockdown wird seit Pfingsten wieder trainiert. 
Wenige Mitglieder sind abgesprungen. Um die Abstände in der 
Halle einhalten zu können, wurde so eingeteilt, dass nur je16 
Spieler in 3 Trainingseinheiten trainieren. Es finden keine 
Wettkämpfe statt. Die Freude am Sport steht im Vordergrund. 

 

Basketball: Bernd Burgmaier 

Bernd will den Abteilungsleiterposten abgeben, Er richtet seinen 
Dank an Anita, Norbert und Mark – als Fels in der Brandung. 
Sportlich gibt es nicht viel zu berichten. Das Ü40 hat sich leider 
nicht mehr zusammengefunden. Danke für die Jugendarbeit! 

 

Fußball: Jens Rindermann 

Es gibt wenig Sportliches zu berichten, Bei den 
Jugendmannschaften und Trainern gab es erfreulicher Weise keine 
Abgänge. Freude über den bevorstehenden Spielbetrieb im 
Herbst. Die Trainings finden große Resonanz. Die Phase mit den 
Corona Einschränkungen war hart. Die 1. Herrenmannschaft 
startet am Wochenende. Herzliche Einladung zum Spiel, um das 
Team zu unterstützen. Selbstverständlich mit Hygienekonzept! 

Große Herausforderung für die Zukunft ist, mit dem Vorstand eine 
Erweiterung der Trainingsmöglichkeiten zu finden. Es gibt einfach 
zu wenig Platz, um den Boom und Ansturm der viele Kinder zu 
stemmen. Auch an der Mittelschule wird eingeschränkt trainiert, 
aber ohne Flutlicht ist es im Herbst zu schnell dunkel. Dringend muss 
an der Situation etwas geändert werden. Die Organisation der 
Hallenzeiten bei so vielen Kindern unter der Vorgabe erst ab 16:00 
Uhr zu starten, wird eine weitere Challenge werden.  

 

Judo: Rupert Kleinknecht 

Die in 2020 angelaufene Kooperation mit dem TSV Großhadern ist 
gut angelaufen. Kontaktsport konnte leider erst als letztes nach 
dem Lockdown gestartet werden.  Es läuft gut in der kleinen 
Abteilung.  Rupert hört zum Jahresende als Abteilungsleiter auf. 

 

Petanque: Josef Prasch 

Petanque hat in dieser Woche ein neues Mitglied aufgenommen. 
Es handelt sich um eine reine Freizeitmannschaft, die rege 
Teilnahme zu verzeichnen hat. 
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Leichtathletik:  Elisabeth Wetlitzky für Florian Popella 

Die Delegierten der Abteilung nehmen zur Stunde an einem 
Leichtathletik-Event teil. Florian Popella soll heute Papa werden, 
deswegen ist die Abteilung heute nicht vertreten. 

 

Schwimmen: Antje Feser 

„Arschbombe reicht nicht“ – Badeunfälle steigen stark an. 1 ½ 
Jahre fand keine Ausbildung im Schwimmen statt. Deswegen 
führen sechs ambitionierte Trainer*innen die Kinder zum 
Seepferdchen. Die Vereinsschwimmer ziehen seit Pfingsten wieder 
ihre Bahnen im Gautinger Olympiabad. Es wird keine 
Trainingspause bis zum 14.9. geben.  

Die Abteilung mit fast 200 Mitgliedern erwartet einen spannenden 
Herbst. Großes Hoffen auf eine Lösung wie es im Pöckinger 
Ozonbad weiter geht.  

 Nachtrag vom 2.8.21: Es konnte ein neuer Vertrag mit 
der Gemeinde Pöcking zur Nutzung des Ozon-
Hallenbades unterschrieben werden. 

 

Tischtennis: Tobias Schmidt 

Seit Pfingsten ist der Trainingsbetrieb wieder angelaufen. Die Tische 
geben Abstand beim Tischtennis vor. Die Abteilung blickt auf zwei 
abgebrochene Spielzeiten zurück, so wird auf den Spielbetrieb im 
Herbst hin gefiebert. Die Abteilung hat wenige Abgänge zu 
verzeichnen. Freundschaftsspiele finden statt. 

 

Volleyball:   Fenni Mattes 

Die Mittelschule ist das sportliche „Zuhause“ der Volleyballer, die 
noch nie so wenig in der Halle waren. Die Beachvolleyballplätze 
werden eifrig genutzt. Auf Grund von Hallenschließungen am 
Campus (Prüfungen etc.) wurde in der GSC Halle ohne 
Infrastruktur trainiert. Die Kleinfeld-Mädchen sind mit Freude dabei 
und glänzen mit fast 100%iger Trainings-Anwesenheit. Die Jugend -
Mädchen werden für den bevorstehenden Spielbetrieb gemeldet. 
Zwei Jugendtrainerinnen haben erfolgreich den C- Schein 
abgelegt. Die 16-Jährigen unterstützen die jüngeren Teams als 
Assistenztrainer. Das Mix-Team war personell schwächer besetzt, 
doch durch die Beachzeit ist das Team auch wieder besser 
besucht. 

 

Schach: Alexander Fischer-Brandies 

Leider war ein Gegenübersitzen am Schachbrett nicht möglich. 
Über eine Schachzeitschrift wurden Onlinespiele mit 3000 
Teilnehmern ermöglicht. Jetzt ist zum Glück wieder ein normales 
Training möglich. 
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Die Grillhütte ist eine super Sache. Die Abteilung hat den 
Grillabend sehr genossen. Für die Saison ab Oktober ist es noch 
fraglich, ob diese live oder online stattfinden kann. 

 

Taekwondo: Klaus Altschäffl 

Die Abteilung ist seit 2019 richtig aktiv. Und im Vollkontakt sowie in 
der Technik super stark dabei. 

In 2020 gab es Corona bedingt leider eine Pause bis Ostern, dann 
wurde durchtrainiert, um fit zu sein für die Online Technik Cup 
Turniere.  Seit letztem Herbst fanden sieben Internationale 
Wettkämpfe statt mit internationalen Kampfrichtern.  Diese waren 
sehr erfolgreich für die Taekwondoka vom GSC: 2x Gold, 3x Silber 

Die Kids sind sehr motiviert und geben Vollgas. Die internationale 
Konkurrenz ist dabei sehr anspornend. Die Abteilung hofft auf 
baldige Live Turniere. 

 

Tai Chi: Ralph Bäßler 

Nach wie vor ist die Abteilung eine kleine Gruppe. Es gibt eine 
neue Trainerin im Qi Gong – Monika Markwitz. 

Im Tai Chi kommt kein neuer Anfängerkurs zustande, da die 
Hallenzeit fehlt. 

 

Bergsport: Robert Leicher 

Im Portfolio der Bergsportler sind Touren aller Art, Fitness und Yoga. 
Die Radtouren sind im Moment das stärkste Programm mit 
mehreren Guides, um Gruppengrößen zu reduzieren. Die 
Bergtouren wiesen eine mittlere Beteilung auf. Skitouren waren 
2020 zum Glück noch möglich. 2021 leider nicht. Das Online 
Programm Yoga hat früh begonnen und gemeinsam mit der 
Abteilung Fitness/Turnen wurde ein ansprechendes und beliebtes 
Programm auf die Beine gestellt. Hier sind auch weitere 
Kooperationen geplant. 

In der Abteilung gibt es auch einen nicht zu unterschätzenden 
gesellschaftlichen Aspekt. So ist z.B. der Stammtisch, das 
Zusammensitzen nach Touren oder das Grillfest zu erwähnen.  

 

Kinderballschule: E. Wetlitzky für Jörg Wenk 

Leider weniger Mitglieder in 2020. Die Abteilung war um ein 
Nachholen sehr bemüht. Wir hoffen auf einen „Corona“-freien 
Herbst. 

 

Fitness/Turnen: Tina Häuser 

Die erste Amtshandlung von Tina war das Umbenennen der 
Abteilung in das zeitgemäße und passendere Fitness/Turnen. 
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Bei den Turnkindern gab es keinen Schwund – wir verzeichnen 326 
Kinder. Viele Kinder turnen mit Begeisterung in den Gruppen, 
eventuell muss es im Herbst einen Aufnahmestopp geben. Bei den 
Übungsleiter war ein großer Wechsel. Unter anderem hat Mark - 38 
Jahre jung - Pilates übernommen. Er hatte bis zu 30 Teilnehmer in 
seinem Online-Training. Antonie hat die C Lizenz erworben und hat 
eine Gruppe übernommen. 

Die langjährige Abteilungsleiterin Ulrike Starp wurde geehrt. Sie hat 
sich große Verdienste nicht nur in der Turnabteilung erworben. Den 
Gemeindelauf der Kinder hat sie lange organsiert.  Ulli bleibt uns 
noch als Übungsleiterin erhalten. 

Schlusswort der Vorsitzenden 

Danke an die Mitvorstände, die Geschäftsstelle und die Revisoren. 

Ein großer Dank geht auch für die Gebäude- und Rasenpflege an 
Lutz Tietz und Arpad Csipay. 

  4 I Bericht der Revisoren: Folien und Vortrag von Andrea Voßbeck 

Es wurden stichprobenartig die Jahre 2019 und 2020 kontrolliert. 
Die Bargeld-Kassenabrechnung mit den dazugehörigen Belegen 
ist sehr sorgfältige geführt und gut sortiert. Aufkommende Fragen 
konnten direkt geklärt werden. 
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Entlastung des Vorstandes:    

Antrag den Bericht wie vorgelegt zu genehmigen:   

Entlastung 2019 

einstimmig 

Entlastung 2020 

einstimmig 

 

Neuwahl des Vorstandes: Wahlleiter Walter Eisenreich 

Neuer Beirat Stefan Hennen stellt sich vor 

Stefan ist seit vielen Jahren dem Bergsport verbunden. In den 
Jahren 2000-2010 war er Abteilungsleiter bzw. Stellvertreter der 
Abteilung. Während dieser Zeit gestaltete er die Homepage für die 
Bergsportler und für den Gemeindelauf. 

Jetzt betreut Stefan die neu aufgesetzte Homepage des GSC. 
Deren neues Hauptmerkmal ist, sich an alle Endgeräte 
anzupassen. 

Offene Wahl wurde beschlossen. 

1.Vorsitzende:  Elisabeth Wetlitzky  

56 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 3 Enthaltungen  

Stellvertreter: Robert Mahr  

57 Ja-Stimmen/ 0 Nein-Stimmen/ 2 Enthaltungen 

Schatzmeister: Sieglinde Wiesmann  
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57 Ja-Stimmen/ 0 Nein-Stimmen/ 2 Enthaltungen 

Schriftführer: Margit Scholz  

57 Ja-Stimmen/ 0 Nein-Stimmen/ 2 Enthaltungen 

Beirat: Stefan Hennen 

57 Ja-Stimmen/ 0 Nein-Stimmen/ 2 Enthaltungen 

7 B Neufassung der Satzung 

 

Frau Wetlitzky fasste zusammen, welche Änderungen in der 
Satzung vorgenommen wurden. Die Satzung entspricht der 
Handhabung im Verein und ist übersichtlicher und klarer.  

Die Neufassung der Satzung lag den Delegierten in schriftlicher 
Form vor. Der Inhalt der neuen Satzung war allen bekannt. 

Die Neufassung der Satzung hängt dem Protokoll an. 

58 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 0 Enthaltungen 

  

8 I Verschiedenes  

Ausblick aktuelle Themen: 

Ein erstes Gespräch hat mit Baseball und der Abteilung Fußball 
stattgefunden. Die Bemühungen gehen dahin, dass Baseball ein 
eigenes Gelände sucht.   

Kooperation zwischen Bergsport und Fitness/Turnen wird 
angestrebt.  Die Zoom Stunden waren eine erste gemeinsame 
Basis, auf der die Abteilungen gerne aufbauen möchten. 

Klaus Rusche setzt sich für ein Online-Bestellportal ein, um jedem 
Mitglied zu ermöglichen Clubwear zu bestellen. 

Klaus hat auch einen Trainertreff am 12.9. um 13;00 bei der 
Grillhütte organisiert– ein get-together zum Kennenlernen quer 
durch die einzelnen Abteilungen bei Freibier und einer kleinen 
Stärkung.  

Unser nächster Aktionstag findet am 25. 9.21 statt. Wir freuen uns 
über eine rege Teilnahme und Unterstützung unseres GSC! 

Herr Dr. Sklarek gratuliert zur Wahl. Die Gemeinde freut sich über 
die Kontinuität. Der GSC hält zusammen, trotz der schweren Zeit – 
hier steht man zusammen. Hoffentlich bald nicht mehr hinter der 
Maske. Wichtig ist dafür das Impfen! Er wünscht dem GSC 
weiterhin viel Erfolg! 

 

    

  Ende der Hauptversammlung:  21:41 Uhr   

Gauting, den 10.8.2021 

      

______________________________   _______________________________________ 

Hauptversammlungsleitung     Protokollführer 


